

Christine König / Eric Giebel

fragile Aufstellung

Fenstergalerie »Die Bäckerei«, Moosbergstr. 60, Darmstadt

15.10.2022 bis 26.11.2022

Vernissage am 15.10.2022, 16 Uhr

Finissage mit Lesung am 26.11.2022, 17 Uhr



Mit »fragile Aufstellung« von Christine König und Eric Giebel präsentiert die Fenstergalerie »Die Bäckerei« ihre zweite Ausstellung nach der Premiere (Marta Caradec: »Vous êtes ici«, 2021). Die bildende Künstlerin König und der Lyriker Giebel arbeiten zum dritten Mal nach »Plädoyer für eine Rückwärtsbewegung« (2012) und »Klassifikation der Wolken, Sommer 2015« (2017) an einer gemeinsamen Präsentation, die Bild- und Textteile verbindet. Das Ergebnis kann vom 15.10. bis 26.11.22 im Schaufenster der Moosbergstr.60 besichtigt werden. Bei der Vernissage am Samstag 15.10.22, 16 Uhr sprechen die beiden über ihr Werk und stehen für Fragen zur Verfügung. Zur Finissage am Samstag 26.11.22, 17 Uhr liest Giebel aus seiner neuesten Publikation *Sandkorn*.

